

高等学校の部活動について」

の中で、 は、 ション等の影響を受け、特にスター選手を輩出した時など ツは、マンガ本やテレビ等のマスコミやストリートファッ バスケット、野球の三つは頑張っています。最近のスポー ム編成が困難となっています。この様な中でも、サッカー、 が少なくバレーボール、女子ホッケー、ラグビー等でチー も徐々に減っており、有名な学校でも種目によっては部員 となり、現在も減っている状況です。部活に加入する人数 に、平成八年には四万三千六百四十四人と一万人強の減少 なっているのかということをご理解頂ければ幸いです。 景を分析し、その中から現在の高校の部活動が、どの様に くなっており、平成二年の五万四千三百九十九人をピーク 皆様ご存じのように、少子化で高校生人口は非常に少な 高校総体で四十一年ぶりに優勝することが出来た事の背 そのスポーツの人口が飛躍的に増えます。こんな状況 今回、 優勝できたことの要因は、

クがうまく出来た事です。

褒めてやりたいと思います。 クリアした生徒達だけで勝った事は誇りであり、 強化する学校が有る中で、本校の様に入試と学区の壁を 「バスケット人口が増えた事」・多方面から生徒を集め 生徒を

切とアリマ先生から教わりました。 事です。この基本哲学と理念の、基本(ファンダメンタ とったら何も出来ない人間になってはいけない」という アリマ先生が、最も重要視している事は「バスケットを ル)、身体 (コンディション)、チームワークの三つが大 ト高校の二世アリマ先生と出会い、指導を頂いた事です。 「人と出会えた事」・私が、ロスアンゼルスのベルモン

バスケットボール基本哲学(Basketball Basic Philosophy) すばらしい人間として(Gentleman of Lady)

高校生として(Student)

②バスケットボール理念(Basketball Principles) バスケットプレイヤーとして(Basketball Player)

ファンダメンタル (Fundamentals

コンディショニング(Conditioning

2 チームスピリット(Team Sprit or Team Work)

う事は非常に下手です。今年は、役割分担とチームワー 出来た事」・今の高校生は、 「チームを支える役割分担、チームワークがしっかり 人のために何かをするとい

ことで体調を崩すこと等が無かった事 両道」とピッタリ一致したのではないかと思います。 えてもらいました。これらの事が校訓「質実剛健、 父兄には金銭的バックアップだけをお願いし口出しは控 の高校生は親掛かりで、保護者が非常によく出て来ます。 「保護者会やOB会のバックアップ態勢が良かった事」・今 「大会が松任市で行われ、 地の利を得、 家から通えた

皆様から頂きましたご支援を謝し、今後ともよろしくお願 重なって良い結果になったと思います。 い申し上げます。 以上五つの要因と日々の努力の積み重ねが、巧い具合に 最後に、 (文責・渡邊 今大会に



信氏 太田 石川県立桜丘高校教諭 平成十年十月

委員会だより

第8回・友禅、箔押し教室

平成10年11月29日 於:森山公民館 社会奉仕委員長 五十里英弘 職業奉仕委員長 奥田 久雄

森山校下の子供達に人気の高い金沢の伝統工芸で友禅絵付け、金箔の箔押し教室を開催。当クラブの友禅作家・二塚長生会員から絵柄の説明。高岡箔工芸の藤野専務の箔押しの指導のもと、楽しい教室となりました。多数の会員の参加と奥様方の出席に心より厚く御礼申し上げますと共に、今後とも継続出来るようお願い致します。

参加会員: 浅野、佐藤、越野、本江、中谷、魚住、二塚、磯野、越田、卯野、 五十里、濱井、田中、中田、榎並、勝田、中川 (17名)





第16回·金沢市少年柔道錬成大会

平成10年11月29日 於:県立武道館 社会奉仕委員長 五十里英弘



県立武道館で第16回・少年柔道錬成大会を開催。参加選手191名。"礼で始まり礼で終わる"日本の武道の一つである柔道。毎年、参加者が多くなり今大会は過去最高人数となりました。幼児の部から女子中学生まで熱戦の中、木島先生のお孫さんも選手として戦ったが日頃の練習の成果を出し切れないまま…!観客席は、ほぼ満員に近い状態であり熱い声援のなかで、小学校6年生・男子の部は高村選手が制し、中学校・女子の部は尾関選手が制して長い熱戦も終止符となった。木島先生ならびに関係各位の皆様に心より感謝しお礼申し上げます。

参加会員:浅野、佐藤、木島、中谷、卯野、五十里、田中、濱井、中田、中川、磯野(進)



ほほ笑みと楽しく明るい未来に夢を抱き 果敢に行動を 金沢北RC 浅野 弘明

「年忘れ会・芸術家会員作品展」 平成10年12月17日 (PM:18:00~) 於: 金沢国際ホテル

親睦委員長 長原 俊之

例会委員長 中田 秀雄

















ニコニコボックス

12月10日

浅野君、佐藤君

皆様の御協力により、この半年間、25周年の記念行事をはじめ、重要な行事が無事取り行う事が出来ましたこと、感謝申し上げますと共に、あと半年もよろしく御願い致します。又、次年度の理事・役員の方も決定致しました。北クラブの更なる発展のため、お願い致します。

乙村君 次年度長谷川会長、田中幹事はじめ、新閣 僚決定おめでとうございます。

土原君 明日は、結婚61年目の記念日です。

長原君 お誕生日のお花ありがとうございます。と てもステキなお花でした。

合計 14,000円 (累計 670,000円)

12月17日

百万石RC 市島明子君

今年は百万石RCの会員として参加させて 頂いています。親クラブの皆様、いろいろ とお世話になりありがとうございました。

浅野君、佐藤君

第1244回例会

ご夫人 27名

12月クラブ日誌

17日(木) 年忘れ会

10日(木) 12月定例理事会

年次総会

次年度理事会

1. 出欠

今年も盛大に年忘れ会が出来ました。心よ り感謝申し上げます。作家の先生方、親睦 委員会の皆様、ご苦労様でした。

乙村君 年忘れ会お世話の皆様、ありがとうございます。作家の先生方、今回も楽しませていただき、ありがとうございます。

中田(龍)君 先日、商工会議所より、店づくり大賞 をいただきました。大変光栄に思っており ます。

◆12月17日(木) はれ 18:00~21:00

出席50名 欠席28名 出席率64.10%

合計 12,000円 (累計 682,000円)

年忘れ会

金沢国際ホテル

松魚亭にて

松魚亭にて

松魚亭にて

金沢国際ホテルにて

第1243回例会 クラブ年次総会

◆12月10日(木) はれ 12:30~13:30 松魚亭

1. 講話

会員 二塚長生君 "ロータリー財団について"

2. 出欠

出席53名 欠席25名 出席率67.95% ビジター18名

3. 来訪者(敬称略)

名古屋千種RC 山本眞輔(彫刻家)

金 沢RC 蚊谷八郎

金沢東RC 浦田 進 吉田明雄 広岡理魁 小島鐐一 紙谷 穣 土川 章

金沢西RC 辻 卓 澤田幸壮 操川由一 湯田和重 坂井美紀夫 野村 秀

金沢南RC 岩井重哲 松下 明

香林坊RC 金島邦昭 みなとRC 山崎宗弘

4. 幹事報告

○クラブ年次総会

○金沢南RC、来年1月より例会場がホテル日 航金沢に変更となります。

人間の特色は 神の犯さない過失を犯すということである 芥川龍之介

人間のあやまちこそ 人間を本当に愛すべきものにする ゲーテ

神は 我々を人間にするために 何らかの欠点を与える シェークスピア

理事会報告

12月10日(木) 出席者18名

- ◆新会員の件 木村功一氏 葡萄酒街道オーナー 内山正義氏 北陸中日新聞駅西専売所
- ◆退会会員の件 小杉善嗣君 熊谷 真君
- ◆次年度、理事・役員の件
- ◆出席免除の件 坂口幸市君 体調不良の為

◆武道大会決算書報告 承認

編集後記

広報委員各位、会員各位のご協力により前半の6ヶ月が何とか終わりました。特に、大村精版印刷の担当各位にはご無理を申し上げ、ご協力を戴きましたこと心より感謝致しております。

会員ご家族の皆様方にも見て頂ける紙面作りを、と考えてスタートしましたが、はたして皆様にご満足のいただける内容で有ったかどうか…。何分にも素人で、且つ、苦手の分野でもありますが後半を一生懸命頑張って参りたいと思います。なお、これからも各位には原稿面で色々とご無理を申し上げますが、何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。各位のご協力とアイディアを頂きながら、より良い会報作りを心掛けたいと思いますので、宜しくお願い申し上げます。

広報委員長 渡邊 聰

会 長: 浅野 弘明 S A A: 中田 秀雄 会長エレか: 長谷川塑人 会 計: 松本 範夫

副 会 長:本岡三千郎 広報委員長:渡邊 幹 事:佐藤 正寿 会 員 数:81名

副 幹 事:田中 廣暠 クラブ設立:昭和48年10月3日

例会日:木曜日 12:30~13:30

例会場:松魚亭 金沢市東山 1-3 8-3 0 TEL〈076〉 25 2-2 27 1 FAX 25 2-2 27 3

事務局:金沢市尾山町9-13·金沢商工会議所内 TEL<076>222-2525 FAX224-2882

